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't · interno del Ayuntamienta:de Alto Lucero de Gutiérrez Barrios,

Veracruz, por la obstacl-i!lización en el �jercicio. d�I cargo como
.,. 
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Específicamente, por la disminución y/o 

retención de su remuneración como así como 

la comisión de actos que constituyen violencia política en razón 

de género. 
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notificación que se realizó a la actora, respecto a las sesiones 
de cabildo de cinco y quince de junio, y se emitirán efectos 
sobre dicho aspecto. 

4. Derecho de petición.

239. La actora menciona que ha realizado diversas solicitudes
y que las mismas no fueron atendidas, menciona que en
diversas ocasiones ha solicitado reuniones de cabildo para dar
cumplimiento a lo ordenado por este Tribunal en los diversos
TEV-JDC-206/2019 y TEV-JDC-560/2019. 

240. Ha remitido diversos oficios por dicha situación: el
veintiuno de enero al Congreso del Estado; el veintidós y
veintiséis de enero a la Titular del órgano de Fiscalización
Superior del Estado de Veracruz.

241. El diez de marzo, giró oficio al Contralor Interno
Municipal, solicitándole una explicación del porqué de la
disminución de su remuneración, señalando que también
sabía que no existía alguna acta de cabildo que haya aprobado
esa acción.

242. Por cuanto hace a la ampliación de su demanda, refiere
que solicitó la documentación anexa en la sesión de cinco de
junio, ante lo cual, el Presidente Municipal le comentó que no
era necesario dado que todos sabían que era para atender el
requerimiento hecho por el Tribunal Electoral del Estado a
través del cual se ordenaba disminuir la remuneración
aprobada a favor de los ediles, sin que se pusiera a vista o se
diera copia de dicho documento.

243. Además, la actora le solicitó al Presidente Municipal,
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